



MENSAJE OBISPO DE MAGANGUÉ - BOLÍVAR

Ante la situación actual del corregimiento del Alto Caribona, como Iglesia católica en el sur de Bolívar, con un texto del apóstol San Pablo quiero invitarlos a que “nadie busque su interés, sino el del prójimo” (1 Cor, 10, 24), y hacemos un llamado al diálogo, a la reconciliación y a la paz, entre las dos partes que hoy están en conflicto.

Ese fue el mensaje del papa Francisco en Colombia, tratemos de vivir la fraternidad y buscar soluciones acertadas para que no se siga afectando la tranquilidad de las familias que dan cobijo a más de mil personas y se pueda vivir en medio de esta situación que estamos pasando por causa de la pandemia.

Pedimos para que los organismos de control que acompañan esta región minera aseguren un diálogo simétrico que tenga como premisa la dignidad de los seres humanos: La Defensoría del Pueblo, la Procuraduría General de la Nación, las personerías de Montecristo y Santa Rosa, y sus alcaldes, ayuden a mediar ese dialogo que logren resolver el futuro de este corregimiento y de la minería; que se protejan los derechos de los más vulnerables, y se busquen medidas que no causen crisis humanitaria.

Que no haya actos de violencia, y se esfuercen en convivir entre todos, buscando alternativas que beneficien a todos los habitantes de este territorio llenos de conflictos hace más de 50 años.

Monseñor Ariel Lascarro Tapia
Obispo de Magangué